

FRENTE AL SAN PABLO: CITA DE HONOR EN EL NUEVO GASOMETRO

mi
SAN LORENZO
querido

Año IV, Nº 168

Viernes 18 de Febrero de 1994 - \$ 2,50

TEMAS:
✓ MARADONA
✓ RUGGERI
✓ PREMIOS



Es el final en Mendoza. Arévalo, Passet, Gorosito y Artime festejan la victoria ante Independiente.

El Ciclón es de "ORO"

DALE CAMPEON!!

COPA DE ORO

**SAN LORENZO: 2
INDEPENDIENTE: 0**

En su última presentación por la Copa de Oro disputada en Mendoza, San Lorenzo venció 2 a 0 a Independiente y se aseguró el primer puesto del certamen con 6 unidades.

Tanto en el primer tiempo como en el segundo, el Ciclón fue más ambicioso en la búsqueda del desequilibrio y lo consiguió primero a través del "Diablo" Monserrat y luego, casi sobre el final, Luis Fabián Artime liquidó el pleito. Con este resultado San Lorenzo deberá esperar el partido entre River y Boca del próximo sábado, aunque su óptima diferencia de gol le permite ir saboreando el torneo de verano.

REVISTA
mi SAN LORENZO
querido

en Mendoza

CON LAS GANAS DE UN GRAN CAMPEON



El Ciclón venció a Independiente 2 a 0 y saborea la Copa de Oro. Carrizo, Arévalo, Lorenzo, Monserrat, Passet, Zandoná, Escudero, Gorosito, Biaggio, García y Artime.

STAFF

REVISTA
mi SAN LORENZO
querido

AÑO IV- N° 168

DIRECTORES

Javier Manjarin
Marcelo R. Giordano

COLABORADORES

Carlos Cordoni
German Villar
Fabiana Andreatta
Darío Bombini

Juan Ayala

REDACCION

Av. Cabildo 2230 2do. "C"
Cap. Fed. TE: 787-1305

IMPRESION

Casa Navatta - Caseros 1771 Cap. Fed.

DISTRIBUCION CAPITAL

Montero y Asoc. - Santa Elena 976 Cap. Fed.

DISTRIBUCION INTERIOR

Austral Publicaciones - Baigorri 113 Cap. Fed.

Las opiniones vertidas por los entrevistados son responsabilidad de los mismos y no expresan necesariamente la opinión de los editores.

Registro de la Propiedad Intelectual N° 212.038

* En caso de reproducción citar la fuente.

SAN LORENZO

SAN PABLO

El próximo domingo 20 de febrero, a las 20 hs, San Lorenzo de Almagro recibirá en su estadio, el recientemente inaugurado Nuevo Gasómetro "padre Lorenzo Massa" al San Pablo, de Brasil, equipo con el que disputará un partido amistoso. El equipo paulista, dirigido técnicamente por Telé Santana, bicampeón de América y del Mundo, llega con casi todas sus figuras, en marco de la preparación que efectúa con vistas a su participación en los torneos locales y en las distintas copas que deberá afrontar a lo largo del año.

El domingo en el Nuevo Gasómetro

UN PARTIDO PARA ALQUILAR BALCONES

San Lorenzo - San Pablo. Realmente un partido para no perderse. Por un lado, el Ciclón buscará el mejor rendimiento con vistas a su partido frente a Belgrano de Córdoba, el próximo 27 en el Nuevo Gasómetro, y por otro, el bicampeón del mundo nos visita en nuestro nuevo estadio para disputar un amistoso que le servirá como preparación para los próximos compromisos internacionales.



Ronaldo, una pieza importante en el San Pablo.

LA HISTORIA DEL BICAMPEON DEL MUNDO:

Sao Paulo Futebol Clube se fundó el 26 de enero de 1930. Sus primeros pasos como institución estuvieron marcados por el éxito, obteniendo un campeonato y un subcampeonato, pero una fuerte crisis económica hizo que desapareciera de la actividad en los años '33 y '34, resurgiendo en 1935, pero sin obtener resultados estridentes. Es así que, llegado 1942, los dirigentes de aquel entonces deciden darle el impulso que el club merecía, dada la importancia de la ciudad que representaba, decidiendo la contratación de Leónidas Da Silva, quien en el mundial de Francia había sido el máximo goleador del equipo nacional con 8 tantos. Alrededor de Leónidas, San Pablo forma un gran equipo que conseguiría, un año después su segunda conquista, repitiendo el campeonato paulista en los años 1945, '46, '48 y '49. Ya sin Leónidas, vuelve a salir campeón en el '53 y en 1957, lanzándose, en la década del '60, a construir una empresa formidable: el "Morumbí", estadio con capacidad para 120.000 espectadores. El San Pablo, de la mano de Gerson, vuelve a repetir los halagos en el año 1970 y '71 y en el '75 (sin Gerson) consigue el título en la antesala de su primer campeonato nacional, obtenido en 1977. En 1980 vuelve a consagrarse campeón de la Liga Paulista, repitiendo en el '81, para intervenir en la Copa Libertadores del '82, fracasando en la primera fase. De la mano de Falcao vuelve a campeonar en el '85 y con su arma más temible en Careca, alcanzó el título nacional de 1987, pero en la Copa, vuelven a caer en Primera Fase.

En el '92 comienza el ciclo de Telé Santana, ganando su tercer título nacional gracias a figuras de la talla de Zetti, Ricardo Rocha, Rai, Cafú, Elivelton y Müller, quedándose con la Copa Libertadores (frente a Newell's) y también con la Copa del Mundo, frente al Barcelona de Cruyff. Pese a vender a Rai, Ricardo Rocha y Eliverton, la estructura no se resiente y repite ambos títulos

al año siguiente, derrotando a la Universidad Católica en la final de América y al poderoso Milan en la final del Mundo, jugada en Tokio, agregándose también la alegría que por primera vez significaba adjudicarse la Supercopa de Campeones de América, venciendo al "archirrival" de Río de Janeiro, el Flamengo, para el delirio de una "torcida" muy especial.

M. C. ano.

DIGITALIZAÇÃO, TRATAMENTO, EDIÇÃO E MONTAGEM
MICHAEL SERRA

ARQUIVO HISTÓRICO
JOÃO FARAH
2025



ONDE A MOEDA CAI DE PÉ